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Ementa: SOLICITA DA SABESP SOLUÇÃO DO PROBLEMA EXISTENTE NA RUA 

FRANCISCO ARDANA, QUE DEPOIS DE TER MUDADO O TRAJETO DA GALERIA DE ESGOTO, 

ESTÁ EXALANDO MAU CHEIRO PELO BUEIRO. 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 294/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor José Márcio Carioca, Gerente Divisional da SABESP, solicitando 

uma providência quanto ao problema existente na Rua Francisco Ardana, no Parque das 

Nações, tendo em vista depois que a SABESP mudou o trajeto da galeria, o esgoto está 

caindo dentro dela e está exalando mau cheiro através dos bueiros, causando transtornos 

a todos os moradores. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de abril de 2015. 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


